

## Bracelet plasmique

La petite bobine de cuivre noirci qui constitue l'âme de ce bracelet est un vrai « aimant » à champs plasmiques. Elle matérialise une des découvertes principales de Nikola Tesla, abondamment étudiée par l'ingénieur nucléaire Merhan Keshe : le cuivre, nano-revêtu de carbone cristallin (noir), devient supra-conducteur à température ambiante, amplifiant puissamment les champs d'énergie infinie de l'Univers.



### Utilisation :

Il est possible de programmer en conscience ce bracelet pour de multiples usages : réalignement énergétique, harmonisation vibratoire, stimulation du système immunitaire, optimisation des fonctions vitales de l'organisme, rayonnement d'empathie et de paix...

Porter ce bracelet au quotidien, c'est ressentir progressivement la « magie » des champs plasmiques, qui interagissent avec le vivant dans un amour, une générosité et une pertinence hors du commun. Nous nous sentons de plus en plus attirés par le Nouveau Monde qui se présente, davantage en résonance avec ses fréquences plus élevées.

Quand il n'est pas porté autour du poignet, ce bracelet peut aussi être utilisé sous un oreiller, autour d'une plante affaiblie, au col d'une bouteille de vin, dans un sac à mains ou votre boîte à bijoux. Il harmonisera un objet à offrir, un parfum, une gourmandise un peu trop riche ou même votre portable lorsqu'il commence à chauffer...

Votre bracelet est connecté à l'intelligence divine et agit de lui-même pour votre plus grand bien, mais vous pouvez aussi vous adresser à lui comme à un ami intime, directement avec le cœur, pour le remercier de son travail (ou lui faire part d'une demande). Cette intention exprimée en conscience – et dans la gratitude – participe à l'activation de l'énergie plasmique.

### **Précisions importantes :**

1. L'efficacité de ce bracelet ne diminue pas avec le temps, mais il est recommandé de se connecter régulièrement à lui « en conscience », pour renforcer le lien et élargir le champ de ses effets.
2. Vous pouvez le prêter à une personne qui vous est chère, après avoir pris le temps de l'informer du changement et de la nouvelle intention qui est placée sur lui.
3. Les matériaux utilisés pour la confection de ce bracelet sont relativement fragiles, en particulier le bobinage de cuivre et le fermoir argenté. En cas désolidarisation d'un embout d'extrémité, un peu de colle à chaud devrait pouvoir régler le problème. Veillez juste à éviter de toucher la spirale de métal noirci avec les doigts.
4. Certaines personnes sensibles peuvent éprouver des manifestations inattendues au contact avec ces bracelets, surtout les premiers jours (ressentis tactiles, picotements, émotions, fatigue, chaleur/froid, songes, petites douleurs musculaires ou sensations d'étourdissement...) Ces symptômes énergétiques caractéristiques sont légers, bénins et temporaires.
5. L'activation des champs plasmiques est parfaitement compatible avec la médecine occidentale (et les pratiques dites alternatives/holistiques), dont elle renforce l'action. Soulignons cependant qu'elle ne peut se substituer à un traitement médical (actuel ou à venir). En cas de doute, consulter un médecin.